

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiratnya Allah SWT karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada keluarganya, parasahabatnya, hingga kepada umatnya hingga akhir zaman, amin.

Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana pada program manajemen Fakultas Ekonomi. Judul yang penulis ajukan adalah “ Analisis Kinerja Keuangan Sebelum dan Sesudah Di Merger (studi kasus pada Bank OCBC NISP TBK)”.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan sertadukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada :

1. Ibu Dr. Arik Susbiyanti, SE, M.Si., Selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammdiyah Jember.
2. Bapak Drs. Anwar M,Sc., Selaku Ketua Jurusan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammdiyah Jember.
3. Bapak Drs Akhmad Suharto Mp., Selaku Ketua Penguji, terima kasih atas segala saran, kritikan dan koreksinya sebagai ketua penguji dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini
4. Ibu Trias Setyowati, SE, SH, MM., Selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Akhmad FahrurRozi, SE, MM., Selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan segenap waktu dan pemikiran, bimbingan juga nasehat yang sangat bermanfaat sehingga terselesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan Staf Ekonomi Universitas Muhammadiyah Jember.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan ilmu yang dimiliki maupun kesalahan dari pihak pribadi. Oleh karena itu, penulis akan sangat senang jika menerima berbagai masukan saran yang sifatnya membangun demi

penyempurnaan penulisan-penulisan skripsi di masa yang akan datang. Demikian semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi almamater tercinta serta bagi pembaca pada umumnya.

Ahirnya kepada Allah-lah penulis memohon agar usaha ini dijadikan sebagai amal shalih dan diberikan pahala oleh-Nya. Shalawat serta salam semoga tercurah kepada Nabi Muhammad Shallallahu'alaihi wa Sallam beserta keluarga, para sahabat dan para pengikutnya hingga hari akhir. Amin

Jember, 26 Juli 2017

Penulis